

平成29年度 後期始業式 式辞

平成29年10月10日（火）

今日から平成29年度後期がスタートします。

前期に引き続き後期も、都路中生は、「自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒」を目指してください。そのために、「Chance」（チャンス）をつかみ、「Challenge」（チャレンジ）することから逃げず、「Change」（チェンジ）できる経験をたくさんして、自信をつけてください。学校は学びの場です。謙虚に学ぶそんな君たちに、都路中は多様な学ぶ機会（チャンス）を提供することを約束します。

次に、学校は小さな社会です。都路中で学ぶ生徒や先生は、一人一人の人権や個性を尊重するとともに、自覚と責任を持って、「志を育み、学び合い高め合い、信頼され愛される学校」を共に築いていくことを約束してください。

最後に、学校は楽しいところでありたい。都路中で学ぶことは楽しいでしょうか。しかし、本当の楽しさは、待っていて与えられるものではありません。学校の主役は生徒です。君たち自身がチャレンジする気持ちと態度を持たなければ、本当の楽しさは味わえません。都路中は、自ら学ぶ生徒やチャレンジする生徒に、本気で向き合い、力を貸すことを約束します。

「背伸び」が人を育てます。「無理です」、「できません」と言って、自分の小さな殻に閉じこもらず、広い世界、新しい世界を見てください。学校は失敗を通じて学ぶところです。失敗を恐れず、自分の殻を破れるような「背伸び」をどんどんしてください。

10月は、ヤングアメリカンズ、藍爽祭と大きな学校行事が待っています。都中生が大いに「背伸び」することを期待して、式辞といたします。